

03.12.2025 – 08:00 Uhr

Valiant nomme un nouveau responsable Clientèle entreprises



Valiant nomme un nouveau responsable Clientèle entreprises

Matthias Hiestand succédera à Daniel Horat en tant que responsable Clientèle entreprises de Valiant, à compter du 1er juin 2026.

Matthias Hiestand a rejoint Valiant en 1997 et occupé plusieurs postes dans différents domaines. Depuis 2019, il assume une fonction de direction pour la clientèle commerciale. Il est actuellement responsable de la région de Berne. Depuis 2024, il est aussi responsable suppléant du secteur Clientèle entreprises Suisse. En s'appuyant sur un réseau interne et externe solide, Matthias a déjà endossé diverses tâches suprarégionales ces deux dernières années. Par ailleurs, il est, depuis quatre ans, membre du comité directeur de l'association professionnelle PME Bernoises. Ce Bernois de 44 ans connaît donc bien la banque lilas et la clientèle entreprises.

Père de trois enfants et originaire de Gürbetal, Matthias Hiestand succède à Daniel Horat, qui partira à la retraite fin juin 2026 après avoir piloté avec brio la clientèle entreprises pendant huit années. Parallèlement à l'expansion géographique, Daniel a aussi développé de manière systématique l'offre de services pour la clientèle entreprises. Sous son égide ont été créés le centre de compétences pour la succession d'entreprise ainsi que l'offre de produits et de conseils en matière de devises, de leasing et de financements commerciaux.

Matthias prend les rênes d'un secteur d'activités stratégiquement important pour Valiant, puisque la clientèle entreprises compte quelque 70 collaboratrices et collaborateurs. La poursuite de l'élargissement de ce secteur mettra l'accent sur le développement de l'activité des PME commerciales et le positionnement de Valiant en la matière.

Contact pour les journalistes

Thomas Ulrich, responsable Communication, 031 320 96 00, thomas.ulrich@valiant.ch

À propos de Valiant

Valiant est un prestataire financier suisse indépendant qui exerce ses activités exclusivement en Suisse. Elle propose à la clientèle privée et aux PME une offre complète et simple dans tous les domaines financiers. Valiant est implantée localement dans quinze cantons : Argovie, Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Berne, Fribourg, Jura, Lucerne, Neuchâtel, Schaffhouse, Soleure, Saint-Gall, Thurgovie, Vaud, Zoug et Zurich. En outre, elle est présente dans toute la Suisse grâce à ses prestations innovantes et numériques. Valiant affiche un total du bilan de 38,1 milliards de francs et emploie plus de 1100 collaboratrices et collaborateurs, dont plus de 70 personnes en formation.



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004287/100936994> abgerufen werden.